

## La Clinique Aguiléra lance les travaux de son nouveau service d'urgences

- **La Clinique Aguiléra à Biarritz (64), établissement du groupe Ramsay Santé, leader européen de l'hospitalisation privée et des soins primaires, a engagé depuis 2021 un vaste programme de rénovation et de modernisation de ses locaux.**
- **Afin de toujours mieux répondre aux besoins de santé du territoire de Biarritz, l'établissement inaugurerà à l'été 2023 un service d'urgences flambant neuf.**
- **Cette nouvelle infrastructure de 340 m<sup>2</sup> permettra une plus grande capacité d'accueil et renforcera la fluidité et la rapidité des prises en charge des patients pour une qualité de soin optimale.**

La Clinique Aguiléra, établissement de santé de proximité spécialisé en médecine et chirurgie, fête en 2022 ses 50 ans d'existence. Toujours soucieuse d'optimiser le parcours de soins de ses patients, la Clinique a débuté en 2021 un important plan de rénovation et de modernisation de ses locaux. Le mois de décembre 2022 signe ainsi la pose de la première pierre de son nouveau service d'urgences.

Il intègre d'une part la rénovation totale des locaux actuels et d'autre part la création d'une nouvelle extension de 340 m<sup>2</sup> afin de s'adapter aux besoins de santé de la population dans les années à venir.

Ce nouveau service d'urgences ouvrira ses portes au public en juin 2023 et fonctionnera tous les jours de l'année 24h/24 en cas de problème de santé nécessitant une prise en charge rapide, que les patients se présentent d'eux-mêmes ou qu'ils soient amenés par les services de secours.

### Une capacité d'accueil de 23 000 patients par an

Le nouveau service d'urgence pourra accueillir entre 22 000 et 23 000 patients par an pour des urgences générales (contre près de 18 000 actuellement), réduisant ainsi considérablement les délais de prise en charge. Les nouveaux locaux seront composés de 4 boxes d'examen, 4 chambres en unité d'hospitalisation de courte durée, 4 brancards, d'une salle de déchoquage, d'une salle de dégravillonnage et d'un bureau destiné aux infirmières organisatrices de l'accueil.

Le nouveau service a vocation à améliorer le confort des patients d'une part et offrir un meilleur environnement de travail aux équipes d'autre part.

*« La rénovation de notre service d'urgences s'inscrit dans l'évolution des flux de patients toujours plus importants, notamment en période estivale, Biarritz étant une station balnéaire particulièrement prisée. Mais ce nouveau service d'urgences n'est que l'une des pierres angulaires*

*de notre vaste plan de rénovation entrepris dès 2021. » explique Maxime Romain, Directeur de la Clinique Aguiléra.*

## **Un vaste programme de rénovation et de modernisation pour la Clinique**

Au-delà de l'extension du service des urgences, la Clinique Aguiléra a entrepris il y a plus d'un an d'autres travaux de modernisation de ses locaux.

Le nouveau service d'urgences dédié à la main « SOS Mains » (membre du Réseau Urgences Main Sud Aquitaine) inauguré en 2021 a été entièrement reconfiguré afin d'améliorer le parcours du patient, de sa prise en charge jusqu'au bloc opératoire. Des zones de circulations ont été créées afin de sécuriser et fluidifier son parcours.

Par ailleurs, l'établissement ayant pour ambition de développer son offre de soins en ambulatoire (c'est-à-dire sans hospitalisation du patient) notamment pour les parcours en cardiologie, gériatrie, endocrinologie et pneumologie, le service ambulatoire a été complètement rénové pour s'adapter au parcours des patients (principe de marche en avant).

Enfin, le service de stérilisation a également fait l'objet d'un programme de modernisation.

### **À propos de la Clinique Aguiléra**

La Clinique Aguiléra est un établissement de santé de proximité spécialisé en médecine et chirurgie implanté à Biarritz, dans les Pyrénées Atlantiques. Elle compte près de 130 lits et places. Pour assurer la qualité des soins et garantir une prise en charge optimale, le patient peut compter sur une équipe de plus de 250 salariés et de 90 praticiens libéraux. La clinique intervient sur de multiples spécialités incluant la chirurgie orthopédique, gynécologique, digestive, maxillo-faciale, ophtalmologique, viscérale, vasculaire, plastique ainsi que des prises en charge en Court Séjour Gériatrique. Elle dispose également d'un service d'urgences et d'un Centre SOS Mains.

La Clinique Aguiléra est le premier pôle privé d'urgences du territoire. Chaque année, près de 21 000 patients sont accueillis dans ce service. Afin de répondre toujours mieux aux besoins de la population, un important plan de rénovation est en cours, notamment pour le service des Urgences.

La Clinique Aguiléra, qui fête ses 50 ans d'existence en 2022, est une filiale de Ramsay Santé, leader européen de l'hospitalisation privée et des soins primaires.

Site web : <https://clinique-aguilera-biarritz.ramsaygds.fr/>

### **À propos de Ramsay Santé**

Ramsay Santé est le leader de l'hospitalisation privée et des soins primaires en Europe avec 36 000 salariés et 9 300 praticiens au service de 10 millions de patients dans nos 443 établissements répartis dans cinq pays : France, Suède, Norvège, Danemark et Italie. En hospitalisation, Ramsay Santé propose la quasi-totalité des prises en charges médicales et chirurgicales dans trois métiers : Médecine-Chirurgie-Obstétrique (MCO), Soins Médicaux et de Réadaptation (SMR) et Santé Mentale. Partout où il est présent, le Groupe participe aux missions de service public de santé et au maillage sanitaire du territoire, comme en Suède où le groupe dispose de plus d'une centaine de maisons de santé de proximité. La qualité et la sécurité des soins est la priorité du groupe dans tous les pays où il opère. C'est pourquoi le groupe est aujourd'hui l'une des références en matière de médecine moderne, tout particulièrement en matière de chirurgie ambulatoire et de récupération améliorée après chirurgie (RAAC). Chaque année, le groupe investit plus de 200 millions d'euros dans l'innovation que ce soit dans les nouvelles technologies chirurgicales, d'imagerie, la construction ou la modernisation d'établissements... Le Groupe innove également dans son organisation et sa digitalisation afin de délivrer les soins pour une meilleure efficacité de la prise en charge au bénéfice du patient.

Site web : [www.ramsaysante.fr](http://www.ramsaysante.fr)

Facebook : <https://www.facebook.com/RamsaySante>

Instagram : <https://www.instagram.com/ramsayssante>

Twitter : <https://twitter.com/RamsaySante>

LinkedIn : <https://www.linkedin.com/company/ramsayssante>

YouTube : <https://www.youtube.com/c/RamsaySante>

### **Contacts presse – Enderby**

Kinnie Jimenez – 06 98 14 62 91 – [kji@enderby.fr](mailto:kji@enderby.fr)

Perrine Sagnes - 06 68 27 93 59 – [psa@enderby.fr](mailto:psa@enderby.fr)